
Compte rendu de la réunion du 8 mars 2024 

 

Présents : Adam, Ombeline, Caroline J, Jennifer, Gaëlle, Ophélie, Virginie, Jean Michel, Clothilde, 
Caroline P 

Excusés : Charlène, Michèle, Aurélie, Laetitia 

 

0. Approbation du compte rendu précédent à l’unanimité 
 

1. Evénements passés : 
 
_IFPRO : 3 séances ; très sympa avec un bon groupe, facturation à envoyer 
_Chandeleur : 200€ de bénéfices, merci aux jeunes pour avoir tenu le stand durant 
l’après midi 
_Montage praticable + inauguration : tout s’est bien passé, merci à tous pour l’aide 
apportée 
_Compétition de proximité : Merci à Epinal pour sa participation 
_Compétition départementale avec démo Parkour : déroulement ok, bons retours 
notamment des juges qui ont apprécié les cakes (à refaire), de beaux bénéfices 
(buvette/entrées/stand Agiva) 
_stages Access : environ 70 jeunes sur les 3 jours, bon déroulement 
Point sponsoring : en attente de retour chez Batt et Ermitage ; penser à demander si 
renouvellement aux sponsors actuels aux dates de signature ; plusieurs nouveaux 
sponsors à aller solliciter (Jennifer s’en occupe avec Romain) 
 

2. Résultats des compétitions :  
 
au-delà des attentes avec 7 équipes/7 qualifiées en Fédéral A aux régionales 
A voir pour les Performances avec notamment l’équipe 10+ qui cumule les 
complications (blessures, maladies…) 
 

3. Matériel : 
 
 nécessité de faire un listing du matériel à remplacer par ordre d’urgence (1 pour la ville 
et 1 pour le club) 
Agiva : lancement d’une commande de tenues d’entrainement (justaucorps ou léotards) 
pour 45€ l’unité 
Tenues de compétition : faire un point complet pour les tenues GAM et voir le réassort 
nécessaire pour la saison prochaine + réfléchir aux futurs justaucorps pour les 
poussines (Agiva) 
 

4. Subventions : 
 
Département : 2 demandes en Appel à projet + Charte 88 déposées en décembre et en 
attente 



Ville : Charte déposée 
FDVA : déposée avec le tennis de table 
ANS pour Gaëlle : dernière année 
PSF : préparation de 4 projets dont « Animations et vacances olympiques »  
SDJES : 2 appels à projet auxquels répondre 
ARS : dépôt d’un projet sur la Santé en préparation 
Réflexion sur le contenu de chacun des projets et sur les animations auxquelles 
participer en supplément de celles actuelles pour aider aux finances du club (Marché de 
Noël, Carnaval) sous condition d’avoir des bénévoles supplémentaires pour s’en 
occuper. 
Nécessité de faire filmer le gala pour le diffuser lors de la fête du sport 
 

5. Autres projets à venir 
 
Proposition du 21 juin au matin pour un partenariat avec l’IME de Fontenoy le Château 
(12-16 ans) 
3 Avril : participation à la SOP avec Gaëlle et Marie France pour encadrer les écoles de 
gym souhaitant participer 
Semaine de la rentrée : proposer aux éveils et baby de venir déguiser pour Carnaval 
Projet photographies avec Gérard Photo : le 3 avril 10h/12h et 14h30/18h et le 6 avril 
10h/12h ; nécessité de faire un planning et de rappeler Gérard Photo 15 jours avant ; voir 
pour faire les photos dans la salle sur agrès 
Réflexion sur une enquête d’amélioration et la formulation des questions ; discussion 
sur la forme et le contenu  
Labellisation Baby Gym en attente des documents de JM pour compléter le dossier 
Nouveau projet associatif : mis en page par Lucie Perrin ; satisfaction des membres 
présents 
Compétition interdépartementale des 18 19 20 mai : nécessité d’informer et recruter les 
bénévoles dès maintenant  
Loto : le triathlon propose de donner des lots à la gym 
Team Gym : réflexion pour la création d’une section ; nécessité de personnes référentes 
et d’avoir 2 juges pour des compétitions ; pour le tarif, à voir les tarifs des engagements ; 
nous partons pour 170 € mais à revoir plus tard. Pour le moment, il est nécessaire 
d’étudier plus précisément les programmes et les attentes.  
 
 


